
Postdoctoral Position in psychology, LPPL, Nantes Université  
 
HILAUSENIORS (Habitats Intermédiaires - Logements - AUtonomie – SENIORS / Intermediate housing - 
Housing - AUtonomy - Older People) 
 
The HILAUSENIORS project has been awarded a government grant managed by the Agence Nationale 

de la Recherche under the France 2030 program, reference 23-PAVH-0007 (https://anr.fr/ProjetIA-23-

PAVH-0007). This multidisciplinary project, led by the “Caisse Nationale d'Assurance Vieillesse's Unité 

de Recherche sur le Vieillissement” (PI: L. Nowik), aims to improve our understanding of the relationship 

between different types of housing and seniors' (aged 75+) autonomy. The person recruited for this 

project will play a key role in investigating how the home environment influences the autonomy of older 

adults and how deterioration in certain dimensions of autonomy (functional, cognitive, decision-making, 

economic, social, and civic) influences housing choices. Specifically, we aim to determine the effect of 

housing type on the different dimensions of autonomy by identifying the factors that mediate or 

moderate this effect. The goal is to compare trajectories of change in autonomy according to habitat 

type, examine predictors of autonomy trajectories, and determine if they vary according to habitat type. 

Additionally, we will contrast autonomy evolution profiles and the factors that explain these profiles. 

The recruited person will work with the four LPPL researchers (co-leader of WP4) involved in the project 

(Anne-Laure Gilet, Lina Guerrero, Christelle Evrard and Fabienne Colombel), primarily focusing on the 

cognitive autonomy of the recruited older adults.  

Main responsibilities:  

- to support the coordination and leadership of the project's LPPL team alongside Anne-Laure Gilet, the 

project's scientific manager at Nantes U. 

- to conduct interviews and to process and analyze data from the project’s surveys.  

- to participate in data collection and analysis that require travels for field surveys in three of the four 

localities of the project: “Nord/Pas-de-Calais, Loire-Atlantique/Vendée and Dordogne/Haute-

Vienne/Corrèze”. A driver's license is required. 

Requirements: 

• Disciplinary knowledge of psychology, particularly in the field of cognitive aging.  

• Proficiency in R or Python 

• Proficiency in longitudinal data analysis would be considered a plus 

Offer Starting Date: 10 November 2025 
Contract duration: from 24 to 35 months  
Application deadline: 12 Oct 2025 - 23:59 (Europe/Paris) 

For more information and to apply, please visit the following link: 

https://euraxess.ec.europa.eu/jobs/373412?INLINE=FALSE 

 

  

https://euraxess.ec.europa.eu/jobs/373412?INLINE=FALSE


Poste de Post-doctorant(e) en psychologie – LPPL, Nantes Université  

HILAUSENIORS (Habitats Intermédiaires - Logements - AUtonomie – SENIORS)  

Le projet HILAUSENIORS a obtenu une subvention publique gérée par l'Agence Nationale de la 

Recherche dans le cadre du programme France 2030, référence 23-PAVH-0007 (https://anr.fr/ProjetIA-

23-PAVH-0007). Ce projet multidisciplinaire, dirigé par l'Unité de Recherche sur le Vieillissement de la 

Caisse Nationale d'Assurance Vieillesse (PI : L. Nowik), vise à améliorer notre compréhension de la 

relation entre les différents types de logement et l'autonomie des personnes âgées (75 ans et plus). La 

personne recrutée pour ce projet jouera un rôle clé dans l'étude de l'influence de l'environnement 

domestique sur l'autonomie des personnes âgées et de l'influence de la détérioration de certaines 

dimensions de l'autonomie (fonctionnelle, cognitive, décisionnelle, économique, sociale et civique) sur 

les choix de logement. Plus précisément, nous cherchons à déterminer l'effet du type de logement sur 

les différentes dimensions de l'autonomie en identifiant les facteurs qui influencent ou modèrent cet 

effet. L'objectif est de comparer les trajectoires de changement de l'autonomie en fonction du type 

d'habitat, d'examiner les prédicteurs des trajectoires d'autonomie et de déterminer s'ils varient en 

fonction du type d'habitat. En outre, nous contrasterons les profils d'évolution de l'autonomie et les 

facteurs qui expliquent ces profils. Le/la chercheur(se) recruté(e) travaillera en étroite collaboration 

avec les chercheurs du LPPL Anne-Laure Gilet, Lina Guerrero, Christelle Evrard et Fabienne Colombel, 

en s’intéressant particulièrement à l’autonomie cognitive.  

Principales missions : 

- Soutenir la coordination et la direction de l'équipe LPPL du projet aux côtés d'Anne-Laure Gilet, 

responsable scientifique du projet à Nantes U. 

- Réalisation d’entretiens et le traitement des données issues des enquêtes et des protocoles 

du projet. 

- Participer à la collecte et à l'analyse de données nécessitant des déplacements pour des enquêtes de 

terrain dans trois des quatre territoires du projet : « Nord/Pas-de-Calais, Loire-Atlantique/Vendée et 

Dordogne/Haute-Vienne/Corrèze ». Le permis de conduire est obligatoire. 

Profil recherché : 

• Solide formation en psychologie, particulièrement en vieillissement cognitif 
• Maîtrise de R ou Python  
• Expérience en analyse de données longitudinales appréciée 

Date de début : 10 Novembre 2025 

Durée du contrat : 24 à 35 mois 

Date limite de candidature : 12 oct. 2025 – 23h59 (Europe/Paris) 

Informations supplémentaires et candidature ici : Lien EURAXESS 

 

https://euraxess.ec.europa.eu/jobs/373412?INLINE=FALSE

